



ダイヤモンド婚
(結婚60年)

高岡勝さん・初代さん
ご夫婦
(萩原)

【結婚当時の様子】

結婚した昭和31年当時は、まだまだ物資が不足していた時代で、農作業も手作業ばかりでした。妻は同じ校区内から嫁ついできました。

【うれしかったこと、つらかったこと】

長男が誕生した時は、さすがに嬉しかったです。

【趣味や楽しみ】

三人の子どもも独立し、二人で多彩な趣味を生きがいに過ごしています。

ご主人：書道・竹細工・魚釣り・ひょうたんの細工物といろいろやっています。

奥さん：通販で始めた和紙を使って「ちぎり絵」の作品をつくっています。

二人でつくった作品を家に飾っています。

【これから結婚される夫婦へ】

お互いを理解しあうよう努めてください。

【結婚当時の様子】

結婚当時は、終戦直後で今のように派手な式ではなく、親族だけであげました。

【うれしかったこと、つらかったこと】

八人兄弟の長男として生まれたので厳しく育てられたこと。それから子どもが二人とも死んだ時がつらかった。健康で今まで生活できたことが一番幸せです。

【仲良しの秘訣】

ちょっとしたことでけんかして、表に出しスキッとさせるのがいい。何よりお互いを信じているから言い合えるのだと思います。

【趣味や楽しみ】

今の楽しみはカラオケをしたり、お酒を飲むのも好きですが、健康であるがゆえに畑仕事をしたり、人の世話をできることが一番の楽しみです。

【これから結婚される夫婦へ】

お互いを信頼して、自分の言いたいことを言うこと。「苦は楽の種」というが、若い時に苦労をしておくこと、子どもは厳しく育てることが必要です。



金婚
(結婚50年)

山口政信さん・ヒロ子さん
ご夫婦
(下大田黒)

【結婚当時の様子】

結婚してから、建設業の仕事、妻は畑仕事を毎日一生懸命してきたし、両方とも仕事一筋に頑張ってきました。

【仲良しの秘訣】

秘訣はないけれども、毎日一生懸命仕事して、けんかして後に残さないようにしてきたことが良かったのかもしれません。

【うれしかったこと、つらかったこと】

つらかったことは、幼いときに長男が水死したことです。しかし、娘と息子を二人もうけて立派に成長してくれたことが一番うれしい。子どもは宝。

【趣味や楽しみ】

ご主人：魚とりが好きで現役で働いている時、仕事が終わってから自分の船で鮎獲りに出かけることが大好きで、獲った魚をさばいて、煮付けにして近所の方におすそ分けをしています。

奥さん：畑に出て一生懸命仕事をするので頭がスカッとしてストレス解消になる。それが一番楽しい。

【これから結婚される夫婦へ】

互いに仕事をして一生懸命がんばること。働くことで悪いことを考える暇がないし、けんかをして後に残したりしないで、その日で終わりにすることが私たちは良いと思います。



金婚
(結婚50年)

石原功さん・好子さん
ご夫婦
(下津原東)



プラチナ婚
(結婚70年)

緒方直明さん・ラチヨさん
ご夫婦
(上平野)

【結婚当時の様子】

結婚後は、仕事の関係で神戸市に居住し、広島県に移った後、退職後に三加和町に帰郷してきました。

【うれしかったこと、つらかったこと】

子どもを四人もうけましたが、一人息子が亡くなった時は、とてもつらかったです。

【趣味や楽しみ】

町内に娘夫妻が居りますが、二人暮らしで生活しており、煙草・アルコール類とは無縁で、甘いものが好きです。

早朝には、散歩を楽しみとしており、規則正しい生活を心がけております。

【これから結婚される夫婦へ】

物が豊かな時代になりましたが、お互いが思いやりの心をもって過ごしてください。



ダイヤモンド婚
(結婚60年)

上原松柏さん・ノブコさん
ご夫婦
(和仁)

【結婚当時の様子】

私たちは共に末っ子で、いとこ同士で結婚しました。終戦直後で物も無く、食糧も配給の時代で、から芋ご飯が主食でした。教職として長年勤めてきましたが、家庭の事は妻に任せきりで、農業に精を出し、四人の子どもを育ててくれました。

【うれしかったこと、つらかったこと】

ご主人：嬉しかったことは、父が家を建ててくれたことです。奥さん：おばや姉が居る家庭へ嫁つげたことは精神的に楽でした。

【趣味や楽しみ】

子どもは四人とも独立し、今は楽しみで盆栽の手入れをしたり、茶道をしたり、二人揃って家庭菜園をしたりしています。

【これから結婚される夫婦へ】

健康で今日があるのも、『お互いを思いやる心』を大切にされたからです。結婚とは、縁あって結ばれる仲。譲り合い思いやりの心が大切です。完ぺきな人はいません。

表彰ラッシュの和光町

大きな声でおめでとう

CONGRATULATION!